APHIDIEN

Les archives fossiles réfutent définitivement le scénario proposé par les évolutionnistes. Pourtant même ces évolutionnistes qui ont toujours la possibilité d'évaluer de façon impartiale les découvertes scientifiques admettent que les archives fossiles vont à l'encontre de la théorie de l'évolution, parce que ce fait tombe sous le sens. Une de ces preuves est le fossile d'aphidien datant de 50 millions d'années que nous voyons ici. Il n'y a aucune différence entre les aphidiens qui vivaient il y a 50 millions d'années et ceux vivant aujourd'hui. Ceci réfute l'affirmation selon laquelle les créatures vivantes ont acquis leurs formes actuelles par un processus de mutations graduelles. https://www.harunyahya.info/fr/articles/aphidien-78674